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Periodico di informazione della Pubblica Assistenza Croce Italia Comuni di Pianura  

Anno 7 numero 08 – Novembre / Dicembre 2013
Pubblicazione approvata con verbale di Consiglio Direttivo del 23/11/2010 

Il periodico è ad uso esclusivo interno dell'Associazione per i volontari.

ELEZIONI NUOVO CONSIGLIO DIRETTIVO

Si sono concluse le votazioni per il rinnovo del Consiglio Direttivo dell'Associazione. 
Questa volta erano in lizza ben 16 candidati per 9 posti, e la battaglia è stata dura. 

Riepiloghiamo un po' di numeri delle votazioni:

Volontari aventi diritto di voto = 171
Volontari che hanno votato = 105
Percentuale di affluenza = 61%

Schede nulle = 1

Lista candidati eletti, con relativi voti :
Bergamini Francesca (57)

Boldrini Patrizia (54)
Calzolari Marinella (34)

Cianetti Fabio (40)
Di Gruttola Omar (19)
Federici Albino (70)
Ferri Manuela (53)
Garuti Erika (38)

Garuti Silvano (66)
Gnudi Giancarlo (38)
Goretti Guido (24)
Lelli Francesco (38)
Posillipo Gianni (36)
Rambaldi Karin  (32)
Santucci Mirko (47)
Sita Claudio (39)

Il Consiglio direttivo è così composto (in ordine alfabetico) :
Bergamini Francesca

Boldrini Patrizia
Cianetti Fabio

Federici Albino 
Ferri Manuela
Garuti Silvano 

Gnudi Giancarlo
Santucci Mirko

Sita Claudio

Come si diceva prima, solo 9 volontari diventano membri del consiglio, gli altri 7 rimangono come riserve in caso di necessità.
Tra i tre candidati pari-merito si è fatto affidamento ad un articolo del Codice Civile Italiano che stabilisce che, in un caso del genere, fa 

fede l'età anagrafica dei candidati. Quindi per “vecchiaia “ è passato Gnudi Giancarlo.
Nella serata dell'11 Novembre c'è stata la prima riunione dei candidati consiglieri per l'accettazione formale dell'incarico, passando poi alla 

votazione del Presidente che, durante tale riunione, ha portato all'elezione a tale incarico di 
Federici Albino, che però ha preso un settimana di tempo per poter decidere se accettare o meno. Federici ha tolto la riserva non 

accettando l'incarico che di conseguenza e passato per percentuale di voti ottenuti a Garuti Silvano,che si è riconfermato così 
presidente.
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IL NUOVO CONSIGLIO

Come consuetudine, ad ogni insediamento del consiglio di Croce Italia 
Comuni di Pianura, la redazione di PubblicaInforma formula alcune 
domande ad ogni eletto affinché tutti i volontari possano conoscere non 
solo ogni singolo consigliere, ma anche il ruolo che svolgerà nell'ambito 
del consiglio direttivo della nostra associazione. 
Le domande che abbiamo rivolto sono le seguenti, per comodità e per 
non ripeterle le abbiamo numerate:
1- Quali sono le tue mansioni nell'associazione?
2- Da quanti anni fai il volontario in Croce Italia?
3- Quali saranno i tuoi primi obiettivi da raggiungere come 
consigliere? 

SILVANO GARUTI
1- Presidente
2- Socio fondatore dal 1989 di Croce Italia Galliera
3- Realizzazione dei nuovi uffici amministrativi, con ampliamento sede. Acquisto di un pulmino per trasporto disabili. Conclusione del percorso di 
unificazione senza barriere tra Volontari - Presidi e Comuni. Incrementi dei servizi rivolti alla popolazione.
Inoltre ringrazio tutti i volontari per l'impegno dimostrato fino ad ora nei confronti dell'associazione.

ALBINO FEDERICI
1- Vicepresidente, Tesoriere, Segreteria, Protezione Civile, Responsabile Emergenza territoriale, Informatica, Gestione apparecchi radio.
2- La mia appartenenza alla P.A.C.I. è ormai cronica ed è iniziata nel 1989 come socio fondatore dell'allora Croce Italia Galliera.
3- Portare a termine i progetti in sospeso (del vecchio Fiat Scudo con sollevatore) acquistandone uno nuovo e terminare l'ultimo stralcio di di 
adeguamento della sede legale (uffici)

GIANCARLO GNUDI
1- Responsabile dei servizi
2- Sono in associazione da quasi 11 anni
3- Continuare il lavoro intrapreso dalla mia collega Francesca e dai suoi collaboratori, che si sono dimostrati un ottimo gruppo di lavoro, già 
collaudato e che è mia intenzione mantenere. Il mio primo obiettivo, essendo alla mia prima esperienza, è calarmi piano piano in questa nuova 
veste, e con la collaborazione di tutti potenziarlo per ottimizzare l'impegno dei volontari e rendere la copertura turni la meno gravosa possibile. 
Grazie a tutti!

MANUELA FERRI
1- Responsabile della Formazione
2- Volontaria dal 1990
3- Obiettivo per il prossimo triennio: con l'equipe dei formatori ci impegneremo a mantenere lo standard qualitativo ad un livello medio alto per 
tutti i volontari impegnandoci oltre che nelle serate di formazione dando disponibilità a turno nei vari presidi di alcune serate che verranno 
pubblicate nel calendario del sito a disposizione di chiunque avesse voglia o necessità di avere un momento di confronto su eventuali dubbi o 
perplessità. Valuteremo la possibilità di sviluppare un progetto di Informazione-Formazione presso le Scuole e nei Comuni.

CLAUDIO SITA
1- Responsabile Automezzi e vano sanitario. Responsabile Formazione Guida.
2- Sono in associazione da undici anni 
3- Primo obiettivo è continuare il lavoro del consiglio precedente ed è proprio per questo motivo che ho deciso di candidarmi nuovamente. 
Inizialmente avevo deciso di non ripresentarmi, pensando alla mia precedente mansione (la formazione) che aveva richiesto molto tempo, tanto 
da non riuscire a gestire al meglio la mia vita privata.
La svolta è avvenuta il giorno del pranzo sociale! Vedere volontari fieri di far parte di questa associazione, mi ha fatto capire che avrei dovuto 
continuare il percorso che avevo intrapreso, il consigliere. Cercherò di dare il mio contributo affinché l'associazione possa continuare a crescere e 
di svolgere il mio nuovo incarico nel miglior modo possibile grazie anche alla collaborazione, sempre molto preziosa, di chi vorrà affiancarmi e 
sostenermi. Grazie.

PATRIZIA BOLDRINI
1- La mia mansione nell'associazione oltre ad essere un soccorritore di emergenza è di essere la responsabile dei volontari e componente della 
commissione disciplinare.
2- Sono volontaria dal 1998 quindi da ormai 15 anni
3- Non sono entrata in consiglio con degli obiettivi precisi da raggiungere. Ho voglia di collaborare attivamente con i “colleghi” del consiglio in 
primis ma anche con i volontari per fare in modo che questa associazione continui la propria attività e diventi sempre più una realtà sul territorio 
e sviluppi un buon spirito di gruppo. Ho la speranza che con il dialogo si possa costruire qualcosa di buono e solido da lasciare alle nuove leve 
che verranno avanti....

FRANCESCA BERGAMINI
1- Responsabile divulgazione e segreteria del tesoriere
2- Da 10 anni
3- Ottenere la massima collaborazione dei volontari promuovendo una campagna di sensibilizzazione verso la cittadinanza dei vari comuni, al fine 
di divulgare le attività e le iniziative della nostra associazione in modo da incrementare sia le adesioni di nuovi volontari, che la visibilità 
dell'associazione.
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INAUGURAZIONE DELLE SCUOLE E DELLE PALESTRE

Giornata importante quella del 27 ottobre per il comune di Galliera.
Nella mattinata, infatti, c’è stato il taglio del nastro della nuova scuola materna parificata “Sacro cuore”, che il Comune ha ceduto in 

comodato gratuito alla Parrocchia per fare in modo che il lavoro svolto fino ad ora potesse continuare (ricordiamo che l'asilo parrocchiale 
è stato reso inagibile dal sisma del 2012.

Nel pomeriggio sono state inaugurate alcune aule della scuola media, che sono state aggiunte al modulo esistente inaugurato a 
Settembre dell'anno scorso per permettere il regolare svolgimento delle lezioni, anche qui ricordiamo che la scuola media è stata resa 

inagibile dal sisma. Le nuove aule sono tutte dotate di lavagna multimediale.

Per concludere la giornata, nell'area dell'ex campo sportivo, è stata inaugurata la nuova palestra prefebbricata, costruita in tempi veloci e 
che sarà utilizzata sia dalle scuole che dalle associazione sportive di Galliera.

Noi siamo stati invitati come associazione a presenziare a tutti e tre gli eventi e di seguito qualche foto della giornata.

BABBO NATALE 2013

Come ormai consuetudine in prossimità delle feste natalizie, spunta dal cilindro della Croce Italia Comuni di Pianura Babbo Natale, che 
con l'aiuto tangibile della Cooperativa Coop Reno porta un po' di allegria agli anziani ospiti nelle case di riposo dei comuni convenzionati.
Quest'anno l'iniziativa partirà Venerdì mattina e pomeriggio 20/12 e farà visita alle case di riposo di:

Malalbergo “C.P. Sandro Pertini”; Baricella “C.P. Corniolo”; C.P. Poggio Renatico; Galliera “C.P. La Torre” 
e terminerà Sabato mattina 21/12 con la visita a San Pietro in Casale “R.S.A. Virginia Grandi”; 

San Giorgio di Piano “C.P. Ramponi” e Pieve di Cento “O.P. Galuppi”

NOTIZIE FLASHNOTIZIE FLASHNOTIZIE FLASHNOTIZIE FLASH

Dal Consiglio del 12 dicembre 2013

Diamo notizia di due decisioni importanti che il consiglio nella sua prima seduta ha deliberato:

• 1) Completamento del 3° stralcio dell'adeguamento della sede (costruzione uffici amministrativi) con richiesta 
preventivo e progetto a ditta appaltatrice;

• 2) Acquisto nuovo mezzo di trasporto per disabili.
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BRINDISI DI NATALE 2013

Anche quest'anno, come da tradizione, non è Natale senza il nostro tradizionale brindisi, che si è svolto nella serata del 19 dicembre. 
La serata è stata preceduta dalla presentazione “informale “del nuovo Consiglio Direttivo e dei vari compiti che i consiglieri ricopriranno 
durante il loro mandato. Il pubblico presente ha "informalmente” accolto il nuovo consiglio con applausi e dimostrazioni di stima nei 
confronti di tutti.
Tornati un attimo alle notizie serie, dall' ”informalità” dell'assemblea Albino ha spiegato in poche parole le nuove direttive sulla 
compilazione dei bollettari che entreranno in vigore dal 1 gennaio 2014 . Si raccomanda a tutti i volontari di informarsi sulle nuove 
modalità, nelle varie sedi sono stati affissi gli avvisi.
Dopo di che, il Presidente ha dato il via alla festa, tutti hanno apprezzato il buffet messo a disposizione dall'associazione, e da tutti i 
“volenterosi volontari” che con le loro mani hanno prodotto varie prelibatezze.
Grande attenzione ha catturato l'estrazione della lotteria natalizia interna alla Croce, che ha distribuito a 4 volontari bellissimi premi.
Tra brindisi, chiacchiere e buon mangiare, anche quest'anno il brindisi di Natale è passato, grande è stata la partecipazione da parte dei 
volontari e bella la serata che è venuta fuori.

Auguri a tutti e al prossimo brindisi!!!



La Redazione ed il Consiglio Direttivo auguranoLa Redazione ed il Consiglio Direttivo auguranoLa Redazione ed il Consiglio Direttivo auguranoLa Redazione ed il Consiglio Direttivo augurano

a tutti i volontari ed alle loro famiglie, agli amici ed ai nostri sostenitori e simpatizzantia tutti i volontari ed alle loro famiglie, agli amici ed ai nostri sostenitori e simpatizzantia tutti i volontari ed alle loro famiglie, agli amici ed ai nostri sostenitori e simpatizzantia tutti i volontari ed alle loro famiglie, agli amici ed ai nostri sostenitori e simpatizzanti
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